



GETTY IMAGES/KASSANDRA VERBOUT/LA TROMPETTE

La flambée de l'or et de l'argent va-t-elle se calmer un jour ?

- Daniel Greene
- [12/01/2026](#)

Après avoir atteint des sommets en 2025, les prix de l'or et de l'argent ont continué à augmenter de manière significative au début de l'année 2026. L'année dernière, l'or a augmenté de 65 pour cent pour atteindre plus de 4 500 dollars l'once, et il dépasse aujourd'hui les 4 600 dollars. L'argent a été encore plus explosif, augmentant de plus de 180 pour cent l'année dernière selon certaines mesures, et se négociant aujourd'hui à plus de 85 dollars.

- Il s'agit des plus fortes augmentations depuis l'inflation galopante, la dévaluation du dollar et les crises soviétique et iranienne de 1979.
- L'augmentation de la dette fédérale américaine, les politiques protectionnistes et les incertitudes économiques et géopolitiques, y compris les craintes d'une invasion du Venezuela par les États-Unis, ont accru la demande pour ces actifs et d'autres considérés comme des valeurs refuges en temps de crise, et ont réduit la demande pour le dollar.

Combien de temps les métaux précieux vont-ils continuer à s'envoler ? La persistance de l'instabilité pourrait les pousser encore plus haut à court terme. Mais la prophétie biblique a un pronostic baissier à long terme. Elle annonce un effondrement économique et des guerres massives qui deviendront si graves que même l'or ne sera plus une valeur refuge.

- Ézéchiel 7 : 19 prophétise que les gens qui refusent de se repentir de leur mal et qui subissent ensuite les conséquences violentes « jettent leur argent dans les rues, et leur or sera pour eux un objet d'horreur ; leur argent et leur or ne pourront les sauver, au jour de la fureur de l'Éternel ... ».

Bonne nouvelle : Cependant, cette crise dévastatrice a un but. Une fois que les Américains, les Britanniques, les Israéliens et autres descendants de l'ancien Israël (et toutes les nations) reconnaîtront enfin leurs péchés et ce qu'ils ont fait, ils se repentiront enfin.

La Bible prévoit que Jésus-Christ reviendra pour mettre fin au carnage économique et physique, établir le gouvernement de Dieu sur Terre et appliquer des lois justes qui, entre autres, produiront un nouveau système économique stable.

« Une norme fixe sera établie, et les valeurs ne changeront jamais », écrivait Herbert W. Armstrong dans [Le mystère des siècles](#), basant sa prévision sur la prophétie biblique. « Il ne sera plus question de spéculer, ni de parier sur capacité des autres. Plus jamais personne ne s'enrichira en investissant dans le travail et la capacité créative d'une autre personne. Finis les marchés boursiers, les banques mondiales, les centres de financement, les compagnies d'assurance, les sociétés de

crédit hypothécaire, les organismes de prêt et les paiements à terme. »